

## ■ écoute cancer réconfort - **Les blouses jaunes** **au chevet des malades**



**Les blouses jaunes, bénévoles à l'écoute des malades, entourant Marie-Cécile Proust, l'épouse du ministre d'État, venue les saluer.**  
(Photo DR)

Depuis quinze ans, l'association Écoute Cancer Réconfort apporte son soutien à ceux qui endurent une longue maladie au Centre Hospitalier Princesse Grace. Présidée par Laurence Blanchi, cette structure est composée d'une quinzaine de bénévoles, les blouses jaunes.

Véritable reconnaissance du travail effectué, l'épouse du ministre d'État, Marie-Cécile Proust, est venue dernièrement les saluer dans leurs locaux de l'avenue des Castellans. Elle les a assurées de son soutien et a écouté les membres d'Écoute Cancer Réconfort lui faire part

de leur expérience. Les personnes souhaitant participer à l'action de l'association sont invitées à le faire avant le 8 juin, date à laquelle sera organisé un cycle de formation à l'écoute sur deux jours.

Renseignements : Laurence Blanchi au 06.77.84.79.16.